



# Brumair 2020

Leyvraz - Vins Schweiz Waadt



## Weinbeschrieb

In meiner Seele bin ich zutiefst mit der Erde verbunden. Pierre - Luc Leyvraz widmet mit ganzer Sorgfalt und Hingabe seine Zeit der Pflege seines Weinguts. Keine einfache Aufgabe. Seine Parzellen sind wie ein Mosaik an steilen Hängen angeordnet. Zusammen mit seinem Mitarbeiter und Geschäftspartner André B elard meistern sie diese Herausforderungen mit Bravour.

Ganz zuf allig, w ahrend einer gross angelegten Weindegustation rund um das Gebiet Laveaux, wurden wir auf diesen eher kleinen Weinbetrieb aufmerksam. Zum Gl uck! Die Weine sind grosse Klasse.

Brumair ist eine Assemblage aus Gamaret, Diolinoir und Shiraz. Ausgebaut im Stahltank bleibt die Authentizit at der fruchtigen Noten wundersch on erhalten. Aromen von schwarzer Frucht und Gew urzen eingebaut in einem gut strukturierten Ger ust, welches von einem langen Finale gest utzt wird.

Bei uns erh altlich f ur CHF 23.00 inkl. MwSt.



Diolinoir  
Gamaret  
Shiraz

## Wissenswertes

Diolinoir z ahlt zu den j ungeren Rotweinsorten. Es handelt sich um eine Neuz chtung aus dem Jahr 1970 von Andr e Jaquinet. Entwickelt wurde sie durch Befruchtung von „Rouge de Diolloy“ mit den Pollen von Pinot Noir.

Sie ist perfekt an die Weinbauverh altnisse in der Schweiz angepasst und weist einen konzentrierten K orper mit Struktur, guten Tanninen und sch oner Farbintensit at auf. Die Frucht ist sehr f aulnisresistent, mittelreif und sehr fruchtbar.

Das Weingut Leyvraz - Vins konnte mit diesem Produkt 2012 beim grossen Preis des Schweizer Weins die Goldmedaille nach Hause bringen. Auch bei der Herstellung vom Chasselas hat Luc und sein Team ein goldenes H andchen. Seine Weine werden bei einem Rating von m oglichen 100 Punkten mit 91 ausgezeichnet.

## Gebiet

Chexbres ist eine politische Gemeinde im Gebiet Laveaux des Kantons Waadt in der Schweiz. Es liegt am nord ostlichen Ufer des Genfersees. Bekannt geworden ist dieses Weinbaugebiet durch den Grossanbau der Chasselastraube, auch Gutedel genannt. Auf  uber 805 Hektaren, reihen sich Terrassen an Terrassen eingebettet zwischen La C ote im Westen und Chablais im Osten.

